

MAGAZINE

Hadiri Hutda Morut ke-9, Gubernur Sulteng: Berpikir Out Of The Box dan Berani Ambil Keputusan

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Oct 25, 2022 - 07:05



Tampak Bupati Morut dan Gubernur Sulteng menerima kue ulang tahun

MORUT, Sulawesi Tengah- Gubernur Sulawesi Tengah (Sulteng), Rusdy Mastura menghadiri langsung pelaksanaan upacara peringatan Hari Ulang Tahun Daerah (Hutda) kabupaten Morowali Utara (Morut) ke- 9 Tahun 2022. Bertempat

di pelataran halaman kantor Bupati Morut, Senin (24/10/2022).

Pada kesempatan itu, dalam sambutannya Gubernur selaku pribadi dan atas nama pemerintah daerah provinsi Sulawesi Tengah mengucapkan selamat ulang tahun Kabupaten Morowali Utara yang ke-9, dengan harapan semoga semua unsur penyelenggara pemerintahan dan masyarakat tetap solit dan sinergis untuk memberi kontribusi dalam percepatan eskalasi pembangunan di Morowali Utara yang sejalan dengan tema Hutda Morut meningkatkan sinergitas untuk percepatan pembangunan daerah.



"Menghayati dan melaksanakan tema ini harus dibingkai dengan semangat kearifan dan slogan suku mori yakni Tepo Asa Aroa yang berarti menyatukan hati," Ucap Bung Cudy sapaan akrabnya.

Gubernur Cudy mengatakan dengan bersatu hati saya mengajak percepat program-program pembangunan yang eskalatif dan konstruktif demi terwujudnya visi misi Kabupaten Morowali Utara, mewujudkan masyarakat yang Sehat Cerdas dan Sejahtera (SCS).

Dalam amatan kami ada beberapa tantangan pembangunan yang dihadapi di Morowali Utara yang berkuat pada tantangan bagaimana menciptakan pertumbuhan ekonomi, menanggulangi kemiskinan membuka lapangan kerja, mewujudkan tata kelola pemerintahan pembangunan dan pelayanan yang baik serta bagaimana meningkatkan kuantitas dan kualitas sarana prasarana penunjang bagi pemenuhan kebutuhan dasar masyarakat Morowali Utara.



Sehingga Hutda ke-9 Morut yang diperingati saat ini adalah momentum strategis untuk mengevaluasi faktor-faktor internal berupa kekuatan dan kelemahan yang dimiliki dan meneropong faktor-faktor eksternal berupa peluang dan ancaman yang akan muncul di masa depan.

"Lakukan perencanaan strategis yang cerdas agar penyelenggaraan roda pemerintahan pembangunan dan pelayanan publik berjalan akuntabel transparan efektif efisien dan bersih," jelas mantan walikota Palu 2 periode itu.

Pada kesempatan itu juga, Gubernur Sulteng mengajak kepada semua pihak untuk berkolaborasi dalam penanganan stunting mengingat dampak yang ditimbulkan tidak hanya dirasakan oleh individu yang mengalaminya tetapi juga berdampak terhadap roda perekonomian dan pembangunan bangsa sebab sumber daya manusia stunting memiliki kualitas lebih rendah dibandingkan sumber daya manusia normal.

Di akhir, Gubernur Cudy berpesan kepada seluruh elemen Morowali Utara menyatukan hati dan meluruskan niat untuk Morowali Utara yang lebih maju dan sejahtera.



"Kepada seluruh elemen Morowali Utara pesan saya satukan Hati dan luruskan niat, berpikir out of the box berani ambil keputusan dan jangan pernah menunda," pungkasnya.

Hadir dalam acara itu, Gubernur Sulteng bersama istri, Bupati/W. Bupati Morut dan seluruh jajaran OPD Pemda Morut, Ketua DPRD Morut, unsur Forkopimda, para Tokoh masyarakat, Sekda Poso, Sekda Morowali, dan undangan lainnya.

(PATAR JS)